

Pájaro de tempestad en la muñeca.

En desarrollo desde 1939, el primer foque volante del mundo tuvo su primer ataque como batidor, foque volante y avión de bombardeo en el año 1944 aunque no representaba gran papel en comparación con la ventaja aérea de los aliados. Al fin de la guerra se desarrolló aún más el interés de los aliados en este pájaro de maravillas, el cual con su velocidad máxima de 870 km/h configuraba el avión mas veloz de su tiempo. Una gran serie apta al vuelo fue reservada de los Americanos, Ingleses y Unión Soviética los cuales le integraron en su flota aérea o les utilizaron como avión escolano.

Se desarrolló una sala de construcción en la checoslovaquia y a raíz del fin de la guerra fue construido aun diez veces el «Me 262». Si se tienen en cuenta estos ejemplares existen hoy en día aún 10 originales del «Me 262». Se puede declarar como casi una herencia técnica mundial y la «Me 262» aún hoy en día da trabajo a la imaginación de los entusiasmados de la aeronáutica de tantos países.

Desde que Willy Messerschmitt dió por encargo un estudio para construir una «Me 262» más potente vuela el pensamiento alrededor



ME 262

de las oficinas de construcción y círculos de aviación.

Ahora, 60 años después del primer vuelo por fin se ha hecho realidad: el 25 de noviembre hecho a volar la primera reproducción «Me 262» desde el «Paine Field» en Everett/USA, aunque solamente para dar un par de saltos. Pero el inicio se efectuó y una serie de vuelos de prueba eficaces siguieron poco después.

Está planeado de construir en Alemania un «Me 262» de dos asientos totalmente nuevo. Entonces se podrá admirar al publicó en la sede de la institución-Messerschmitt, tanto en tierra como en el aire. Nosotros les tendremos al día sobre este tema y Usted puede visitar nuestra pagina de internet especial www.messerschmitt262.de, con la cual les servimos siempre lo mas actual.



El Pájaro de tempestad en original.

Hoy en día existen aún 10 ejemplares del «Me 262» alrededor de todo el mundo, entre ellos el «Negro X», el «Amarillo 7» y el «Blanco 3».



ARISTO Watch GmbH

Pforzheim/Alemania

info@aristo-watch.de
www.aristo-watch.de


ARISTO

www.aristo-watch.de